

Trois ans après son ouverture, la Maison du Salève ne manque pas de projets



Inaugurée le 22 septembre 2007 (photo au centre), la Maison du Salève a accueilli son 30 000^e visiteur récemment. La bâtisse - réhabilitée avec des matériaux nobles et dans le respect de l'environnement - permet d'en savoir plus sur la région grâce notamment à des expositions, conférences, ateliers, etc.

Après trois années de fonctionnement, la Maison du Salève poursuit son parcours. Sereinement.

30 000 : c'est le nombre de visiteurs accueillis par la Maison du Salève depuis son ouverture le 22 septembre 2007. Une réussite qui prouve qu'élus, syndicats et passionnés ont eu raison de porter et de soutenir le projet. Véritable poumon vert pour les 500 000 habitants des zones

urbaines d'Annemasse, Saint-Julien et Genève, le Salève est protégé par la Directive paysagère Natura 2000. Les pages de son histoire nous racontent toute la richesse des hommes et des femmes qui ont vécu sur ce territoire. Ce sont donc les chapitres de ce livre que nous raconte la Maison du Salève grâce à une scénographie adaptée à tous.

Une multitude d'animations

À l'intérieur, on retrouve :

- une exposition permanente : "Le Salève, une montagne et des hommes...", l'occasion de faire un voyage dans l'espace et le temps avec des panoramas spectaculaires, une grande maquette interactive, de petites histoires, etc. ;

- une exposition temporaire : actuellement - et jusqu'au 31 mars 2012 - "1860, la grande zone franche : mémoire et acteurs" ;

- des visites guidées : les 19,

22 et 23 pour l'exposition temporaire ;

- des conférences : "Une guerre à multiples tiroirs : la guerre d'Italie (1859)" le 18 décembre à 21 h avec Pierre Dutailly (La Salévienne, entrée libre et gratuite) ;

- des animations tout public : "Le Salève en spectacle" le 23 décembre de 10 h à 11 h 30 avec une visite ludique et interactive des lieux et un atelier "Fabrication de jouets nature"

où les enfants réalisent eux-mêmes leur jouet avec des éléments naturels ;

- des randonnées : de 45 minutes à plus de... 5 h ! pour découvrir les 150 km de sentiers balisés du massif ;

- un jardin : l'Espace Mikerne avec tables de pique-nique, jardin de fleurs, verger, jardin géologique, aire de jeux, etc. ; lequel vient d'être agréé Refuge LPO (Ligue de protection des oiseaux) et accueille deux refuges à insectes ;

- une éco-boutique : avec carterie, objets de décoration, produits du terroir, librairie et jeux éducatifs.

Sans oublier un espace découverte en cours de réalisation. Bref, tout ce qu'il faut pour tout savoir sur cette mystérieuse montagne qu'est le Salève...

STEVE BLANC

Maison du Salève : 775 route de Mikerne ; 74160 Présilly ;

☎ 04 50 95 92 16 ;

www.maisondusaleve.com.